



16.01.2019

### Rodelbahn „Runstboden“ weiterhin gesperrt



Aufgrund der aktuellen Situation im vorderen Halltal konnte auch in der heutigen Sitzung der Lawinenkommission unsere Rodelbahn nicht freigegeben werden. Sie bleibt weiterhin bis zur nächsten Sitzung übermorgen am Freitag gesperrt. Dann wird wieder neu entschieden.

Das heutige Bilderbuch Wetter konnte leider an der Sperre des Halltals und der „Runstboden“ Rodelbahn nichts ändern. Noch immer ist das ganze Tal extrem Lawinen gefährdet, und somit konnte von der Lawinenkommission in seiner heutigen Sitzung keine Entwarnung gegeben werden. Übermorgen, am Freitag, tagt die Kommission ein weiteres Mal. Dann wird aufs Neue beurteilt, wie sich die Lage im Halltal entwickelt hat. Im Prinzip geht es immer um die gleiche Stelle, oberhalb der Halltal Kurve, die sehr Lawinengefährdet ist. Und solange sich hier der Schnee nicht verfestigt hat, müssen wir mit der Sperre leben. Aktuell ist der Weg von unserem Zielhaus bis zur Fischzucht, etwa 150 Meter geräumt. Danach gibt es eine Skispur, in der Fußgänger bis zu 50 cm tief einsinken. Praktisch ist also die Rodelhütte nur unter größten Anstrengungen zu erreichen.

Sobald wir also grünes Licht bekommen haben, können wir die Rodelbahn für den Rodelbetrieb herrichten. Dazu müssen drei Bahnen gefräst und anschließend die Bahn mit dem Gitter abgezogen werden. In Summe eine Arbeit für etwa einen halben Tag.

Aktuelle Fotos vom Halltaleingang